



Sie singen wieder!



© Lizenzfrei

#### **Topfkollekte der Heilsarmee in Wädenswil am 8. und 15. Dezember.**

Am Samstag, 8. und 15. Dezember 2018 wird die Heilsarmee an zwei Orten in Wädenswil die Topfkollekte durchführen. Beim Coop und bei der Migros werden Gruppen zu sehen und zu hören sein. Durch die Präsenz, durch Musik und das Verteilen der Weihnachtszeitung lädt die Heilsarmee ein, innezuhalten, um über Weihnachten nachzudenken.

Das Ziel der Heilsarmee ist überall dasselbe: Bessere Perspektiven für alle zu schaffen. Damit dieses Ziel erreicht wird, zählen wir erneut auf die Unterstützung der Wädenswiler Bevölkerung. Auch in diesem Jahr sind verschieden Gesangsgruppen mit unterschiedlichem Musikstil unterwegs. Eine Bläsergruppe des Brass Band Posaunenchor Wädenswil bereichert zusätzlich die weihnachtliche Stimmung. Der Ertrag der Topfkollekte verwendet die Heilsarmee für die Erfüllung ihrer sozialen Aufgaben in Wädenswil und Umgebung.

So lädt sie am 24. Dezember zu einer öffentlichen Weihnachtsfeier für Familien und Einsame ein. In der Vorweihnachtszeit werden die Insassen des Bezirksgefängnisses mit einem Geschenk überrascht. Die Gaben werden auch für den Betrieb des Sozialzimmers der Heilsarmee Wädenswil verwendet. Die Tätigkeit in diesem Bereich ist in einer Zeit wirtschaftlicher Engpässe sehr gefragt.

**Topfkollekte in Wädenswil:** Samstag, 8. und 15. Dezember, jeweils 9.00 bis 18.00 Uhr vor der Migros und dem Coop

#### **Autor**

Quelle: Wädenswiler Anzeiger (21.11.2018)

#### **Publiziert am**

22.11.2018